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第3回定例会

条
例
や
補
正
予
算
な
ど
17
件
原
案
可
決

　
　
　

一
般
会
計
決
算
を
認
定

▲ 決算審査の様子

※
過
去
２
年
連
続
一
般
会
計
決
算
が
不
認
定

　

平
成
22
年
第
３
回
定
例
会
は
、
９
月
２
日
か
ら
９
月
22
日
ま
で
の
21
日
間
の
日
程
で
開
催

さ
れ
ま
し
た
。

　

今
期
定
例
会
で
は
、
平
成
21
年
度
一
般
会
計
な
ど
各
種
会
計
決
算
認
定
２
件
、
条
例
や
補

正
予
算
な
ど
の
市
長
提
出
議
案
15
件
、
議
会
提
出
議
案
１
件
、
委
員
会
提
出
議
案
１
件
の
計

19
件
の
議
案
が
審
議
さ
れ
、
い
ず
れ
も
原
案
の
と
お
り
認
定
及
び
可
決
さ
れ
ま
し
た
。

　

な
お
、平
成
21
年
度
一
般
会
計
決
算
に
つ
い
て
は
、３
年
ぶ
り
の
認
定
と
な
り
ま
し
た
。（
※
）

　

ま
た
、
平
成
22
年
度
石
巻
市
一
般
会
計
補
正
予
算
（
第
３
号
）
に
つ
い
て
は
、
反
対
討
論

が
あ
り
ま
し
た
が
、
起
立
採
決
の
結
果
、
原
案
の
と
お
り
可
決
さ
れ
ま
し
た
。

（
議
案
の
詳
細
は
12
ペ
ー
ジ
に
記
載
し
て
お
り
ま
す
。）

3
年
ぶ
り
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第3回定例会で議決した議案の中から
可決された条例の中から
◆石巻市立こども園条例

◆石巻市総合体育館条例

可決された補正予算のおもな中身は

◆総務費では

◆民生費では

◆衛生費では

◆労働費では

◆農林水産業費では

◆商工費では

◆消防費では

◆教育費では

その他の議案の中から
◆定住自立圏形成協定の締結について（東松島市、女川町）

起立採決のあった
議案に対する各議員の賛否

※○：賛成、×：反対、△：棄権
※黒澤和雄議員は議長であるため採決に
は加わりません。

議

席

番

号

氏　　　　名

平
成
22
年
度

石
巻
市
一
般
会
計

補
正
予
算（
第
3
号
）

1 阿 部 　 久 一 ○
2 遠 藤 　 宏 昭 ○
3 阿 部 　 純 孝 ○
4 黒 須 　 光 男 ×
5 黒 澤 　 和 雄 －
6 髙 橋 　 左 文 ○
7 山 口 荘 一 郎 ○
8 大 森 　 秀 一 ○
9 阿 部 　 和 芳 ○
10 水 澤 冨 士 江 ○
11 阿 部 欽 一 郎 ○
12 安 倍 　 太 郎 ○
13 丹 野 　 　 清 ○
14 千 田 　 直 人 ○
15 櫻 田 　 誠 子 ○
16 渡 辺 　 拓 朗 ○
17 千 葉 　 眞 良 ○
18 阿 部 　 正 敏 ○
19 青 山 　 久 栄 ○
20 髙 橋 　 栄 一 ○
21 西 條 　 正 昭 ○
22 庄 司 　 慈 明 ○
23 石 森 　 市 雄 ○
24 松 川 　 惠 一 ○
25 森 山 　 行 輝 ○
26 長 倉 　 利 一 ○
27 伊 藤 　 啓 二 ○
28 堀 川 　 禎 則 ○
29 髙 橋 　 健 治 ○
30 阿 部 　 政 昭 ○
31 後 藤 　 兼 位 ○
32 髙 橋 　 誠 志 ○
33 阿 部 　 仁 州 ○
34 三 浦 　 一 敏 ○

賛　　　　成 32
反　　　　対 1
棄　　　　権 －
欠　　　　席 －
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税
収
確
保
対
策
は
。

　

市
全
体
の
歳
入
確
保
に
向
け
て
は
。

　

い
じ
め
対
策
つ
い
て
は
。

環
境
教
育
委
員
会

保
健
福
祉
委
員
会

▲ストップいじめ石巻市子ども
　サミットでの様子

　

９
月
３
日
の
本
会
議
で
、
決
算
や
条
例
、
補
正
予
算
な
ど
の
議
案

が
審
議
さ
れ
、
総
務
企
画
、
環
境
教
育
、
保
健
福
祉
、
産
業
建
設
の

各
常
任
委
員
会
に
付
託
さ
れ
ま
し
た
。

　

各
常
任
委
員
会
で
審
査
さ
れ
た
こ
と
の
中
か
ら
、
い
く
つ
か
の
質

疑
と
答
弁
の
要
旨
を
紹
介
し
ま
す
。

各
常
任
委
員
会
審
査

各
常
任
委
員
会
審
査

総
務
企
画
委
員
会

　

地
域
の
需
要
に
対
応
し
た
整
備

と
接
続
率
向
上
に
向
け
た
施
策
は
。

産
業
建
設
委
員
会

　

コ
ン
ク
リ
ー
ト
破
片
が
確
認
さ

れ
た
こ
と
に
よ
る
今
後
の
対
応
は
。 ▲雄勝保育所建設地より掘りだされたコンクリート破片

各
常
任
委
員
会
行
政
視
察
報
告
会
の
開
催
に
つ
い
て

　

次
回
12
月
定
例
会
に
お
い
て
、
各
常
任
委
員
会
が
実
施
し
た
行
政
視
察
の
報
告
会
を
開
催
い
た

し
ま
す
。
大
勢
の
皆
様
の
傍
聴
を
お
待
ち
し
て
お
り
ま
す
。

　

な
お
、
日
時
等
の
詳
細
に
つ
い
て
は
、
議
会
事
務
局
へ
お
問
い
合
わ
せ
く
だ
さ
い
。

　

※
詳
細
が
決
定
後
、
議
会
ホ
ー
ム
ペ
ー
ジ
に
も
掲
載
い
た
し
ま
す
。
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お
し
か
ホ
エ
ー
ル
ラ
ン
ド
を
指

定
管
理
者
に
移
行
し
た
場
合
の
現

職
員
の
取
扱
い
は
。

各
常
任
委
員
会
の
条
例
・
補
正
予
算
審
査

各
常
任
委
員
会
の
条
例
・
補
正
予
算
審
査

総
務
企
画
委
員
会

▲指定管理者へ移行予定のおしかホエールランド

　

建
物
の
修
復
に
係
る
費
用
や
公

開
ま
で
の
期
間
は
。

環
境
教
育
委
員
会

▲公有化される齋藤氏庭園

　

湊
保
育
所
・
湊
幼
稚
園
の
現
在

数
及
び
認
定
こ
ど
も
園
の
イ
メ
ー

ジ
は
。 保

健
福
祉
委
員
会 ▲平成23年４月に認定こども園へ移行と

なる湊保育所と湊幼稚園

　

観
光
Ｐ
Ｒ
キ
ャ
ラ
ク
タ
ー
「
い

し
ぴ
ょ
ん
ず
」
の
活
用
方
法
は
。

産
業
建
設
委
員
会▲いしのまき観光ＰＲ

キャラクター
 「いしぴょんず」
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一般質問

石巻市議会ホームページにて

録画配信しています

問　
石
巻
焼
き
そ
ば
に
よ
る
ま
ち
お
こ
し
に
つ
い
て
、
ど
の

よ
う
に
考
え
て
い
る
の
か
。
ま
た
、
今
後
の
取
り
組
み
は
。

答　 問
「
石
巻
茶
色
い
焼
き
そ
ば
」
に
つ
い
て

答
認
知
度
を
高
め
、
ま
ち
お
こ
し
に
繋
げ
た
い

問　齋藤氏庭園の公有化を決断した理由は。

答　

問齋藤氏庭園公有化の理由は

答国の指定名勝として適切に保存、継承する

議員26人が登壇

市政を問う！
　第２回定例会の一般質問は、９月15日、16日、
17日、21日、及び22日の５日間行われました。
　今回は26人の議員が登壇し、市政全般にわた
り市当局の見解をただしました。
　その中から、いくつかの質問と答弁の要旨を
紹介します。
　また、一般質問の詳細に
ついては、『石巻市議会ホ
ームページ』で録画映像に
てご覧いただけます。

　▲ 公有化される国の指定名勝「齋藤氏庭園」

議
場
コ
ン
サ
ー
ト
を

開
催
し
ま
し
た

▲ 中瀬公園で開催された東北４大焼きそばフェスティバル
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一般質問
問　
「
電
子
黒
板
」
を
導
入
後
、
そ
の
活
用
や
成
果
は
。

答　 問
電
子
黒
板
導
入
後
の
活
用
と
効
果
は

答
効
果
的
な
指
導
を
工
夫
、
検
証
を
進
め
て
い
く

問　蛇田地区の今後の整備計画と市における優先順
位は。

答　

問蛇田地区の下水道整備計画は

答人口が集中している市街地を優先に整備

問　
農
業
は
石
巻
市
に
と
っ
て
重
要
な
産
業
で
あ
り
、
ブ
ラ
ン
ド
化

を
強
力
に
進
め
る
べ
き
と
考
え
る
が
、
そ
の
取
り
組
み
は
。

答　 問
安
心
・
安
全
ブ
ラ
ン
ド
化
推
進
へ
の
取
り
組
み
は

答
関
係
機
関
と
協
力
し
、
知
名
度
向
上
に
努
め
た
い

▲電子黒板を使っ
ての授業風景

 （渡波小学校）

問　スマートコミュニティづくりに対する取り組みは。

答　

問スマートコミュニティ（環境配慮型都市）へ

答取り組みを研究していく

問　宮城県と25市町村共同開設の県地方税滞納整
理機構への滞納事案移管の詳細と費用対効果は。

答　

問県地方税滞納整理機構について

答収納率向上に向けた人材育成にも期待

※スマートコミュニティとは？
　環境への配慮と快適な生活を両立するため、多
岐にわたる最新技術を組み合わせたシステムとし
ての社会資本を意味するもの。
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一般質問
問　
姉
妹
都
市
、
友
好
都
市
と
の
今
後
の
交
流
推
進
の
あ
り
方
は
。

答　 問
姉
妹
・
友
好
都
市
と
の
交
流
推
進
は

答
様
々
な
分
野
で
の
交
流
を
推
進
し
て
い
く

問　放課後児童クラブの現在の状況と待機児童解消へ
向けた事業拡充への考えは。

答　

問放課後児童クラブの事業拡充を

答公共施設等を活用し待機児童解消へ

問　
定
住
自
立
圏
形
成
に
お
け
る
連
携
項
目
の
一
つ
で
あ
る
「
地
域
医

療
」
に
つ
い
て
、
圏
内
の
医
療
機
関
と
の
連
携
に
あ
た
っ
て
の
具
体

的
な
項
目
の
設
定
に
関
す
る
協
議
方
法
は
。

答　 問
石
巻
圏
内
の
医
療
連
携
に
つ
い
て

答
２
市
１
町
で
十
分
な
協
議
を
行
う

問　中心市街地活性化計画が今年３月に国の認定を
受けたが、その後の計画はどの程度進展している
のか。

答　

問中心市街地活性化基本計画認定後の進捗状況は

答国の補助金を活用しながら整備する

解体された旧丸光

▲
▲新設された蛇田地区

　放課後児童クラブ室内

▲

定
住
自
立
圏
形
成
協
定

　

合
同
調
印
式
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一般質問
問　
太
陽
の
ま
ち
を
標
榜
し
、
太
陽
光
発
電
の
普
及
に
力
を
入
れ
て

い
る
が
、
引
き
続
き
促
進
す
べ
き
と
考
え
る
が
。

答　 問
引
き
続
き
太
陽
光
発
電
の
普
及
、
促
進
を
す
べ
き

答
適
宜
見
直
し
な
が
ら
進
め
て
い
く

問　国民健康保険税の軽減への考えは。

答　

問国民健康保険税の軽減を

答現時点での引き下げは難しい

問　
石
巻
港
が
重
点
港
湾
の
指
定
か
ら
も
れ
た

こ
と
で
、
立
地
企
業
の
将
来
性
、
企
業
の
成

長
戦
略
に
大
き
な
影
響
を
及
ぼ
す
と
思
う
が

見
解
は
。

答　 問
重
要
港
湾
石
巻
港
の
今
後
は

答
仙
台
塩
釜
港
と
の
一
体
化
を
進
め
た
い

問　市内金融団の協力を得ながら、信用保証協会を
活用した独自の融資制度を創設し、全国にインタ
ーネットなどで発信して、やる気のある有能な人
材・企業を募集しては。

答　

問ベンチャー企業の誘致策について

答独自の融資制度について研究していく

問　認知症の患者と家族を支える地域づくりを目指
すことは重要と考えるが、石巻市で認知症サポー
ターに認定された方は。

答　

問認知症サポーターの養成について

答来年度まで3,000人を養成

※認知症サポーターとは？
　認知症を正しく理解し、患者や家族をあたたかく
見守る応援者として日常生活の中で支援をする者。

▲石巻港の今後は？

▲本庁舎屋上に設置された太陽光発電パネル
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一般質問
問　
石
巻
専
修
大
学
と
の
連
携
の
ほ
と
ん
ど
は
理
工
学
部
と
の
連
携

で
あ
り
、
今
後
は
経
営
学
部
と
の
連
携
を
強
化
す
べ
き
と
思
う
が
。

答　 問
石
巻
専
修
大
学
と
の
学
官
連
携
に
つ
い
て

答
経
営
学
部
と
の
連
携
も
強
化
し
て
い
く

問　生活保護世帯に対し自立支援の範囲を広げ、就
労支援に結びつけていくことが重要と考えるが。

答　

問生活保護世帯に対する就労支援を

答就労に結びつく支援を進める

問　
市
民
会
館
の
耐
震
調
査
状
況
及
び
今
後
の
見
通
し
は
。

答　 問
市
民
会
館
の
耐
震
調
査
状
況
は

答
最
終
結
果
は
来
年
３
月
に
出
さ
れ
る

問　小中学校における、特別支援教育支援員につい
て現在の配置人数と現状は。

答　

問特別支援教育支援員の配置は

答今後も増員していく計画

問　おもてなし対応への人材育成の考えは。

答　

問おもてなし対応への人材育成を

答「おもてなしセミナー」などの研修会を開催

▲石巻市民会館

▲石巻専修大学
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一般質問
問　
平
成
24
年
10
月
、
ね
ん
り
ん
ピ
ッ
ク
が
宮
城
県
で
開
催
さ
れ
、

石
巻
市
は
サ
ッ
カ
ー
と
剣
道
競
技
が
実
施
さ
れ
る
。
交
流
人
口

増
大
の
チ
ャ
ン
ス
で
あ
る
が
、
受
け
入
れ
組
織
体
制
は
。

答　 問
ね
ん
り
ん
ピ
ッ
ク
の
開
催
に
つ
い
て

答
準
備
が
整
い
次
第
、
実
行
委
員
会
を
立
ち
上
げ
る

問　
本
市
で
は
、
特
別
会
計
を
設
置
し
て
い
な
い
が
、
都

市
計
画
税
の
経
理
に
つ
い
て
、
議
会
に
対
し
て
も
、
ま
た
、

住
民
に
対
し
て
も
周
知
す
べ
き
と
思
う
が
。

答　 問
都
市
計
画
税
の
使
途
と
そ
の
公
表
に
つ
い
て

答
使
途
状
況
を
周
知
し
て
い
き
た
い

問　
「
石
巻
産
水
産
物
」
の
高
付
加
価
値
化
、
消
費
拡
大

を
図
る
た
め
の
イ
ベ
ン
ト
の
充
実
・
強
化
に
つ
い
て

ど
の
よ
う
に
考
え
て
い
る
の
か
。

答　 問
石
巻
産
水
産
物
の
消
費
拡
大
を
図
る
イ
ベ
ン
ト
を

答
イ
ベ
ン
ト
内
容
の
充
実
を
図
る

問　ＡＴＬ原因ウィルス抗体検査は現在、妊婦健診
の項目に含まれていないが、今後、健診項目に含ま
れるよう、公費助成を願うが考えは。

答　

問ＡＴＬ原因ウィルス抗体検査について

答国・県の動向を見ながら公費での実施を

※ＡＴＬ（成人Ｔ細胞白血病）とは？
　HTLV‐1というウィルスに感染することにより
発症する白血病で，主な感染経路は，現在，授乳に
よる母子感染と言われている。感染から40～60年
の潜伏期間を経て５％前後の方が発症する難治性の
疾患。

問　日本製紙野球部の都市対抗野球全国大会出場に
伴う地元への経済波及効果は。

答　

問都市対抗野球全国大会出場の効果について

答石巻を全国にＰＲ出来た

▲応援コンクールで敢闘賞を受賞した石巻応援団「はねこ踊り」
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予算関係予算関係 （原案可決）
平成22年度石巻市一般会計補正予算（第３号）
平成22年度石巻市下水道事業特別会計補正予算
（第２号）
平成 22年度石巻市浄化槽整備事業特別会計補正予算
（第１号）
平成22年度石巻市国民健康保険事業特別会計補正予算
（第２号）
平成22年度石巻市老人保健医療特別会計補正予算
（第１号）
平成22年度石巻市介護保険事業特別会計補正予算
（第２号）
　　　　　　　　
そ の 他そ の 他 （原案可決）
定住自立圏形成協定の締結について（東松島市）
定住自立圏形成協定の締結について（女川町）
訴えの提起について
民事調停の成立及び損害賠償の決定について

決算関係決算関係 （認定）
　平成21年度石巻市一般会計及び各種特別会計決
算認定について
　平成21年度石巻市病院事業会計決算認定について

条例関係条例関係 （原案可決）
　石巻市立こども園条例
　石巻市庁舎建設基金条例を廃止する条例
　石巻市総合体育館条例
　石巻市職員の給与に関する条例の一部を改正する条例
　石巻市特別会計条例の一部を改正する条例
　　
議会提出議案議会提出議案 （原案可決）
議員定数等調査検討特別委員会の設置について

委員会提出議案委員会提出議案 （原案可決）
子宮頸がん予防ワクチンの接種に対する国の助成

を求める意見書

記

　

第
３
回
定
例
会
に
お
い
て
次
の
意
見
書
が
保
健
福
祉
委
員

会
で
審
査
お
よ
び
本
会
議
採
決
で
採
択
さ
れ
、
関
係
機
関
へ

提
出
す
る
こ
と
に
決
ま
り
ま
し
た
。

意
見
書

子
宮
頸
が
ん
予
防
ワ
ク
チ
ン
の
接
種
に
対
す
る

国
の
助
成
を
求
め
る
意
見
書
【
要
旨
】

【
請
願
者
】

【
請
願
趣
旨
】

※
こ
の
請
願
は
、
保
健
福
祉
委
員
会

の
審
査
お
よ
び
本
会
議
採
決
で
採
択

さ
れ
、
関
係
機
関
へ
意
見
書
を
提
出

す
る
こ
と
に
決
ま
り
ま
し
た
。

「
子
宮
頸
が
ん
予
防
ワ
ク
チ
ン
の
接

種
に
対
す
る
国
の
助
成
を
求
め
る
意

見
書
」
の
提
出
方
請
願

　

第
３
回
定
例
会
に
お
い
て
提
出
、
審

査
さ
れ
た
請
願
は
次
の
と
お
り
で
す
。

提
出
さ
れ
た
請
願

提
出
さ
れ
た
請
願

第３回定例会に提出された議案と審議結果

■
石
巻
市
民
会
館
建
設
に
つ
い
て

議
員
全
員
へ
参
考
回
付

提
出
さ
れ
た
陳
情
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あの質問はどうなったの？
過去に定例会で一般質問されたことが、
その後、市政にどのように反映されたのか
追跡調査してみました。

追跡レポート

中小企業融資制度の見直しを
（平成２１年９月定例会）

平成22年４月より制度を細分化
貸付利率を改定
中小企業融資：
　１年以内2.0％、１年以上2.3％
小企業小口融資：
　１年以内2.0％、１年以上2.2％

　中小企業融資、小企業小口融資
あっせん制度について、より利用
しやすい制度に見直しを。

その後

多子世帯の保育料の軽減を
（平成１９年９月定例会）

平成２１年７月より
第３子以降の保育料が無料化

多子世帯の保育料の軽減を。
　　　

その後
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ご
意
見
拝
聴　

〜
「
市
民
の

〜
「
市
民
の
聲こ
え
こ
え

」
〜
」
〜

　

石
巻
市
議
会
で
は
、
市
民
福

祉
の
向
上
を
目
指
し
、
開
か
れ

た
議
会
運
営
に
努
め
て
お
り
、

開
か
れ
た
議
会
を
推
進
し
、
市

民
の
負
託
に
応
え
る
た
め
「
市

民
の
聲
」
を
実
施
し
て
い
ま
す
。

　

提
案
や
意
見
は
、
議
会
棟
入

口
と
議
場
傍
聴
席
に
設
置
し
て

い
る
提
案
箱
へ
の
投
函
、
郵
送
、

電
話
、
フ
ァ
ク
シ
ミ
リ
、
電
子

メ
ー
ル
等
に
よ
り
随
時
受
け
付

け
し
て
い
ま
す
。

閉園した「上釜市民農園」の代替地を
（平成１９年３月定例会）

・旭山体験農園を開設（Ｈ20.5月）
・民設により
　「蛇田わくわく農園」開設

　閉園した「上釜市民農園」の代
替地を開設しては。

その後

旧魚市場前の沈廃船の撤去を
（平成２１年６月定例会）

平成２２年度
一隻分の撤去費用が予算化された

　交渉力が求められるが、旧魚市
場前の沈廃船について、早期の撤
去を。

その後

《石巻市議会事務局》
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Ｑ　

請
願
、
陳ち
ん
じ
ょ
う情っ
て
ど
う
い
う
こ
と
？

石
巻
市
議
会
豆
知
識 傍

聴
ト
ピ
ッ
ク

第 ３ 回
定 例 会
傍聴人数

276人

議
会
を
傍
聴
し
て

み
ま
せ
ん
か
？

　

阿　

部　

政　

昭

　

長　

倉　

利　

一

　

髙　

橋　

左　

文

　

阿　

部　

欽
一
郎

　

髙　

橋　

栄　

一

　

伊　

藤　

啓　

二

　

髙　

橋　

健　

治

　

三　

浦　

一　

敏

議員定数等調査検討特別委員会が
設置されました

　

第
３
回
定
例
会
最
終
日
の
９

月
22
日
に
議
員
定
数
等
調
査
検

討
特
別
委
員
会
が
設
置
さ
れ
、

正
副
委
員
長
を
決
定
し
ま
し
た
。▲議事堂議員席の様子

議
会
ト
ピ
ッ
ク

▲
石
巻
市
議
会
と
山
形
県
河
北
町
議
会

　

と
の
懇
談
会
の
様
子

委　

 

員　

 

髙　

橋　

健　

治

監 
査 
委 
員
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８月

9月

10月

11月

議会の動き

本会議における一般質問等を録画中継で
ご覧いただけるようになりました。

市議会
ホームページ
http://www.city.ishinomaki.lg.jp/gikai/gikai.jsp
へアクセスしてください。 石巻市議会 検 索

ぜひ
ご覧ください！！

DATA 市総人口：163,216 人【男：78,726 人 / 女：84,490 人 / 世帯数：60,818 世帯（平成22年 10月１日現在）】
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